

Le maire accueille l'association des Randonneurs Sel et Vermois

L'association des randonneurs assure l'entretien des chemins et sentiers du secteur. Ils disposent désormais d'un local pour ranger leur matériel.

Christopher Varin est venu à la rencontre de l'association Rando Sel et Vermois afin de remettre à ses membres, les clés d'un local que la commune met à disposition afin de ranger le matériel des baliseurs, dont le responsable est Michel Jacquet.

« Notre matériel était dispersé chez les dix baliseurs, faute de local. Pour nous, c'est un geste appréciable » explique Michel Jacquet. Christian Bogard, le président de l'association, était présent et précise : « Les villes nous prêtent des salles, nous arrivons, à l'aide de toutes les municipalités dont les principales sont Saint-Nicolas-de-Port, Varangéville, Dombasle-sur-Meurthe et Rosières-aux-Salines, à assurer tous nos besoins. »

Du printemps à l'automne

Les dix baliseurs de l'association, tous bénévoles, entretiennent les 290 km de sentiers de la communauté de communes : débroussaillage, intervention dès



Les baliseurs ont apprécié le geste de la commune de Varangéville.

qu'un groupe de randonneurs constate et prévient l'association que quelque chose comme un arbre tombé sur le sentier empêche le passage en toute sécurité... Ils gèrent des sentiers de 4 à 25 km, de débutants à initiés, des sentiers sur l'axe vert mais aussi des sentiers secondaires qui relient les communes entre elles.

« Nous n'avons plus que deux sentiers à entretenir, l'un de 14 km et le second de 12 km sur les 26 nouveaux sentiers que nous avons au départ », explique Michel Jacquet.

Mise en valeur des chemins de randonnée

Christopher Varin a été contacté par Michel Jacquet qui lui a expliqué ce que fai-

saient les randonneurs du Sel et Vermois. « La communauté de communes a une politique de mise en valeur des chemins de randonnée sur notre territoire. Ce que l'on souhaite proposer à la population ce sont des itinéraires de promenade et de loisirs en bon état. Cette association a un rôle très important au niveau de la communauté de communes. Lorsqu'ils m'ont demandé un local à Varangéville, ce bâtiment au Prieuré était disponible et non utilisé, j'ai donc immédiatement dit oui. Nous avons sécurisé le bâtiment afin de le mettre à leur disposition », explique Christopher Varin.